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ahfud	MD	dikabarkan	akan	mundur	dari	posisinya	sebagai	Menteri	Koordinator	

MBidang	Politik,	Hukum,	dan	Keamanan	Republik	Indonesia	(Menko	Polhukam).	

Isu	 ini	 ramai	 mencuat	 pada	 Selasa	 (23/1/2024).	 Calon	 wakil	 presiden	

(cawapres)	 nomor	 urut	 03	 inipun	 mengakui	 dia	 memiliki	 kesepakatan	 dengan	 calon	

presiden	(capres)	Ganjar	Pranowo	bila	pada	saat	yang	tepat	nanti	pasti	akan	mengajukan	

pengunduran	diri	secara	baik-baik.	Dia	juga	mengatakan,	keinginan	untuk	mundur	sebagai	

menteri	 Jokowi	muncul	sudah	 lama.	Alasannya	agar	ketika	debat	 ia	bisa	membuka	data	

lebih	gamblang	dan	 leluasa.Sebelumnya	 juga	santer	beredar	 isu	bila	menteri	di	Kabinet	

Indonesia	 Maju	 dikabarkan	 siap	 mundur	 dari	 pemerintahan	 Jokowi-Maaruf	 Amin.	

Beberapa	nama	yang	diisukan	antara	lain	adalah	Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani,	Menteri	

Luar	 Negeri	 RetnoMarsudi,	 hingga	 Menteri	 Pekerjaan	 Umum	 dan	 Perumahan	 Rakyat	

(PUPR)	Basuki	Hadimuljono.	Ada	juga	nama	Menteri	Perencanaan	Pembangunan	Nasional	

(PPN)/Bappenas	Suharso	Monoarfa,	Menteri	ESDM	Ari�in	Tasri	dan	Menteri	Lingkungan	

Hidup	 dan	 Kehutanan	 Siti	 Nurbaya	 Bakar	 yang	 berada	 dalam	 daftar.	 Namun	 kabar	 itu	

langsung	ditepis	istana.

Baca	di	hal	11....
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MAHFUD MD

BAKAL TINGGALKAN 

KURSI MENTERI

Sekitar	3	orang	tewas,	5	luka-luka	dalam	gempa	

berkekuatan	magnitudo	7,1	di	Xinjiang,	China.	Upaya	

penyelamatan	terorganisir	terus	dilakukan	mengevakuasi	

sedikitnya		12.426	orang	penduduk.	(Xinhua)

Baca	Hal	12....
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SEMPAT	HAMPIR	JADI	
PASANGAN	JOKOWI	PADA	2019
Pada pemilihan presiden tahun 2019, 
nama Mahfud MD sempat disebut-sebut 
jadi  calon wakil  presiden untuk 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) pada 
periode kedua masa jabatannya. Bahkan 
ada cerita telah menjahit baju. Namun, 
pada momen terakhir, Jokowi memilih 
Ma’ruf Amin sebagai wakilnya.

KEKAYAAN	MAHFUD	MD	
Menurut Laporan Harta Kekayaan 
Pejabat Negara Elektronik (e-LHKPN) 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), 
Total hartanya per 19 September 2019 
sebesar Rp25,81 miliar (Rp25.815.316.147). 
Mahfud pertama kali menyerahkan 
laporan ini saat diangkat Jokowi 
menjadi Menteri Koordinator Politik 
Hukum dan Keamanan

Baca	Hal	12....
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Intan Jaya Makin Mencekam, 

KKB Kembali Bakar 4 Rumah Warga 

INTAN	 JAYA-Kelompok kriminal 
bersenjata (KKB) kembali membakar 
4 rumah warga di Kabupaten Intan 
Jaya, Papua Tengah. Rumah warga 
yang dibakar merupakan rumah 
bantuan dari Dinas Sosial Pemkab 
Intan Jaya.

" D i l a p o r k a n  ( K K B )  t e l a h 
membakar 4 unit  rumah warga 
masyarakat yang merupakan rumah 
bantuan dari Dinas Sosial Kabupaten 
Intan Jaya," ujar Kasatgas Humas 
Damai Cartenz AKBP Bayu Suseno 
d a l a m  k e t e r a n g a n n y a ,  S e l a s a 
(23/1/2024).

A k s i  p e m b a k a r a n  t e r s e b u t 
dilakukan KKB di Kampung Bilogai, 
Distrik Sugapa, Intan Jaya pada Senin 
(22/1/2024) sekitar pukul 15.40 WIT. 
Pembakaran ini diketahui saat terlihat 
kepulan asap di perumahan warga 
tersebut."Terlihat dari kepulan asap 
tebal di perumahan warga (rumah 
bantuan dari Dinas Sosial) yang 
dimiliki oleh Gat Sani dan Juni Sani," 
kata Bayu.

Bayu mengungkap, tak ada korban 
jiwa dari aksi pembakaran ini. Namun, 
aparat TNI dan Polri meningkatkan 
kewaspadaan usai aksi yang dilakukan 
KKB ini."Sampai hari ini kami monitor, 
t i d a k  a d a  k o r b a n  j i w a  d a l a m 
pembakaran itu," ungkapnya.

Dia menyebut, situasi keamanan di 
Intan Jaya dalam status rawan tapi 
masih dapat dikendalikan. Aparat 
keamanan tetap siaga mengantisipasi 
adanya aksi gangguan yang dilakukan 
oleh KKB."Namun, untuk situasi 
kamtibmas sampai dengan hari ini 
seluruh aparat keamanan TNI-Polri 
meningkat kesiapsiagaannya sehingga 
situasi kamtibmas di Intan Jaya dapat 
kita kendalikan," bebernya.

Pembakaran 4 unit rumah warga 
ini merupakan rangkaian dari aksi 
yang dilakukan KKB dalam beberapa 
h a r i  t e r a k h i r  d i  I n t a n  J a y a . 
Sebelumnya, KKB menyerang aparat 
h i n g g a  m e n e w a s k a n  s e o r a n g 
polisi ."Sebelumnya terjadi pada 
tanggal 19 Januari 2024 lalu yang 
mengakibatkan gugurnya Briptu 

Anumerta Alfando Steve Karamoy," 
imbuhnya.

K e m u d i a n ,  p a d a  S a b t u 
(20/1/2024) KKB kembali melakukan 
aksi kriminalnya. Saat itu,  KKB 
membakar rumah dinas milik anggota 
DPRD Kabupaten Intan Jaya.

Kapenkogabwilhan	III:	
Ada	Anggota	KKB	Tewas	

Sementara, Kapen Kogabwilhan III 
Kolonel Czi Gusti Nyoman Suriastawa 
m e n y a t a k a n  s e o r a n g  a n g g o t a 
Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) 
Intan Jaya yaitu Melkias Matani tewas 
dalam kontak tembak yang terjadi 
Selasa (23/1/2024) di  Sugapa, 
Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah .

" M e m a n g  b e n a r  s a a t  K K B 
berupaya menyerang Pos Satgas Yonif 
330/TD hingga terjadi kontak tembak 
menyebabkan seorang anggotanya 
te wa s  te r te m b a k ,"  ka t a  K a p e n 
Kogabwilhan III Kolonel Czi Gusti 
Nyoman Suriastawa dalam keterangan 
tertulisnya, Selasa.

Ia menjelaskan peristiwa kontak 
senjata tersebut terjadi dari pukul 
09.30 WIT hingga pukul 10.11 WIT 
ya n g  d i l a ku ka n  K K B  d a r i  a ra h 
pemukiman warga .Saat  kontak 
tembak berlangsung nampak anggota 
KKB melarikan diri ke arah gereja 
sambil menyeret rekannya yang 
terkena tembakan.

Dari informan terungkap, setelah 
mengetahui  anggotanya tewas, 
Komandan Perang Batalyon Wabu 
Yoswa Maiseni memerintahkan untuk 
menghilangkan jejak dari pengejaran 
anggota TNI-Polri  dengan cara 
membakar rumah warga.

Suriastawa mengatakan saat ini 
anggota TNI-Polri meningkatkan 
kewaspadaan untuk menciptakan 
keamanan bagi masyarakat di wilayah 
Sugapa, Intan Jaya.“Saat ini aparat 
keamanan meningkatkan kesiap-
siagaan, jangan sampai aksi bakar-
bakar terhadap fasilitas umum di-
lakukan KKB,” kata Suriastawa. 
"Akibatnya warga mengungsi ke pos 

TNI Yonif 330/TD untuk meng-
amankan diri dan keluarga," kata Czi 
Gusti Nyoman Suriastawa.

Sebelumnya Wakil Sementara 
Kapendam XVII Cenderawasih Letkol 
Inf Chandra Kurniawan mengatakan 
s a a t  i n i  s e k i t a r  2 7 0  o r a n g 
mengamankan diri dari gangguan 
Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) 
ke Pos TNI Yonif 330/TD di Sugapa, 
Kabupaten Intan Jaya, Papua Tengah.

Warga yang mengungsi itu berasal 
dari enam kampung yakni Kampung 
Holomama, Soambili, Mamba Atas, 
A m a i s i g a ,  J a l a i  d a n  k a m p u n g 
Yokatapa.

Mereka mengungsi karena takut 
aksi penembakan yang dilakukan KKB, 
setelah sebelumnya menyerang aparat 
keamanan hingga menyebabkan 
seorang anggota Brimob gugur 
danwarga sipil tewas. 

Sementara itu Penjabat (Pj) Bupati 
Intan Jaya, Apolos Bagau, menyatakan 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Intan Jaya tidak pernah mengeluarkan 
rekomendasi terkait penambangan 
Blok Wabu.

"Kami bersama Pemprov Papua 
Tengah tidak pernah mengeluarkan 
rekomendasi terkait pengelolaan Blok 
Wabu," tegas Apolos Bagau dalam 
keterangan tertulis di Jayapura, Selasa 
(23/1/2024).

Ia  menjelaskan selain  t idak 
m e n g e l u a r k a n  r e k o m e n d a s i 
pengelolaan Blok Wabu, pihaknya juga 
menghentikan pembangunan patung 

Tuhan Yesus.Selain itu Pemkab Intan 
Jaya, kata dia,  juga telah menetapkan 
situasi tanggap darurat dan akan 
m e l a ku k a n  p e m u l i h a n  ko n d i s i 
keamanan dan membantu masyarakat 
y a n g  t e r d a m p a k .  B l o k  W a b u 
merupakan lokasi penambangan yang 
berada di wilayah Kabupaten Intan 
Jaya, Papua Tengah.

Diketahui, mellaui video yang 
b e re d a r   Te n t a ra  Pe m b e b a s a n 
Nasional Papua Barat (TPNPB) - 
Organisasi Papua Merdeka (OPM) 
kembali menyatakan perang terhadap 
Pemerintah Indonesia apabila ngotot 
mengeksplorasi kandungan emas di 
Blok Wabu di Kabupaten Intan Jaya, 
Papua Tengah.

Tak tanggung tanggung, Pimpinan 
TOPNPB-OPM Kodap VIII Intan Jaya, 
Zosua Maiseni, mendesak pemerintah 
Indonesia menghentikan upaya 
tersebut.Dia menegaskan pihaknya 
tidak akan menyerah terhadap segala 
p e r g e r a k a n  y a n g  d i l a k u k a n 
P e m e r i n t a h  m a u p u n  a p a r a t 
keamanan.Dikatakan, eksploitasi Blok 
Wabu akan mempertebal penderitaan 
rakyat Papua.

TPNPB-OPM pun mengancam 
akan menembak mati siapapun di 
pihak pemerintah Indonesia apabila 
melanjutkan upaya ekspolrasi Blok 
Wabu.“Kami tidak lari, kami tidak 
menyerah, setia dan hadir di tempat 
p e r t a h a n a n  k a m i ,”  k a t a n y a . I a 
mengingatkan masyarakat hingga 
pemerintah untuk tidak ikut campur 
d a l a m  r e n c a n a  p e m b a n g u n a n 
t a m b a n g  d i  B l o k  W a b u . 
(wid,bun,ant,ist/dya)

Kelompok	Kriminal	Bersenjata	(KKB)	berulah	lagi,	menyerang	kampung	Mamba,	Distrik	Sugapa,	
Kabupaten	Intan	Jaya,	Papua.	(Dok.	Kodam	Cenderawasih).

GUNUNG EMAS
BLOK WADU
--------------------------------------------

8.1 JUTA 
TROY OUNCE 

POTENSI SUMBER DAYA EMAS

Personel	Satgas	Yonif	330/TD	di	Intan	Jaya,	
Papua	Tengah	siaga	pascaserangan	dari	Kelompok	
Separatis	Teroris	Papua	(KSTP),	Selasa	(23/1/2024).

(RP 207.19 Triliun*)
--------------------------------------------

2.17-71 GRAM
KADAR EMAS

(Per 1 Ton Biji Emas)

--------------------------------------------

KABUPATEN
INTAN JAYA, PAPUA

LOKASI

Sumber	:
Mining Industry 
Indonesia
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DPR Pastikan Tak Ada 

Swasembada Beras di 2019-2022
JAKARTA- Ketua Badan Anggaran 
(Banggar) DPR RI Said Abdullah 
memastikan tidak ada swasembada 
beras pada masa Pemerintahan 
Presiden Joko Widodo (Jokowi). 
Pernyataannya itu merespons Calon 
Wakil Presiden (Cawapres) Gibran 
Rakabuming Raka yang menyatakan 
Indonesia telah mencapai swasembada 
beras pada 2019 hingga 2022.

Menurut Said, berdasarkan data 
Badan Pusat Statistik (BPS), sejak 
2014 hingga 2023 Indonesia selalu 
melakukan impor beras. Misalnya 
pada 2014 Indonesia mengimpor 
beras 844 ribu ton, 2015 sebanyak 861 
ton.

Kemudian pada 2018 atau satu 
tahun menjelang pemilu 2019, Impor 
beras melonjak menjadi 2,25 juta ton. 
Padahal, kata Said, pada 2017 impor 
beras hanya 305 ribu ton.

Hal serupa, kata Said, juga terjadi 
jelang pemilu 2024. Impor beras pada 
2023 mencapai 3,06 juta ton. Menurut 
d i a ,  i m p o r  b e r a s  i n i  t e r b e s a r 
sepanjang sejarah republik berdiri. 
"Kalau impor beras dikaitkan dengan 
bencana el nino, tentu tidak relevan," 
kata Said dalam keterangannya 
dikutip Selasa (23/1/2024).

S a i d  m e n ga m i n i  p a d a  2 0 2 3 
Indonesia mengalami el nino, musim 
kering yang agak panjang. Namun 
masa ini berlangsung kurang dari 
empat  bulan,  dan memang ada 
kebutuhan untuk menutup pasokan 
kebutuhan beras dalam negeri sebagai 
cadangan bila persawahan ada gagal 
panen.

"Pertanyaanya, apakah gagal 
panen sampai memerlukan kebutuhan 
impor beras mencapai 3,06 juta ton 
p a d a  t a h u n  2 0 2 3 ?  M a r i  k i t a 
bandingkan hasil panen padi pada 
tahun 2022 dan 2023," ujarnya.

Ia merinci, berdasarkan data BPS 
pada 2022 produksi Gabah Kering 
Giling (GKG) mencapai 54, 75 juta ton. 
Sementara pada 2023, data terakhir 
yang di sajikan BPS pada Oktober 2023 
produksi GKG mencapai 53,63 juta ton.

"Data ini belum ditambahkan 
perhitungannya sampai Desember 
2023. Artinya produksi GKG sepanjang 
2023 potensi lebih besar dari data rilis 
terakhir BPS," ujarnya.

S e l a n j u t nya ,  d a t a  B P S  j u g a 
mengungkapkan produksi beras pada 
2022 sebanyak 31,5 juta ton dan 
p e r i o d e  J a n u a r i - O k to b e r  2 0 2 3 
mencapai 30,9 juta ton. Artinya, kata 
dia,  masih sangat mungkin ada 
perubahan data produksi beras 
sampai Desember 2023.

Dengan demikian, ia menilai tidak 
tepat jika el nino dijadikan rujukan 
untuk mengungkapkan kebutuhan 
impor beras dengan skala massif, 
terbesar dalam sejarah republik ini 
berdiri."Saya melihat ada indikasi 
ketidakwajaran dalam hal besarnya 

volume impor beras pada tahun 2023," 
ujarnya.

Said menambahkan, pada 2020 
dirinya selaku Ketua Banggar sudah 
mengusulkan kepada pemerintah 
mengubah skema impor. Ia meminta 
pemerintah mengubah skema impor 
komoditas dari sistem kuota menjadi 
impor dengan model pengenaan tarif.

Pasalnya, kebijakan impor dengan 
sistem kuota syarat dengan upaya 
memburu rente para pejabat. Bahkan 
Ombudsman te lah  menemukan 
beberapa waktu lalu perbedaan antara 
dokumen kuota impor bawang dengan 
realisasi  yang lebih besar dari 
dokumen.

H a l  i n i  d i s a m p a i k a n  S a i d 
menanggapi pernyataan calon wakil 
presiden nomor urut dua, Gibran 
Rakabuming Raka dalam debat 
cawapres yang menyebut bahwa 
Indonesia sudah swasembada beras 
pada 2019 hingga 2022.

"Debat capres dan cawapres 
adalah ajang untuk menunjukkan 
kualitas kepemimpinan nasional, 
b u k a n  d a r i  s i s i  k e m a m p u a n 
pengetahuan semata, tetapi juga 
sarana rakyat mengetahui kualitas 
kejujuran, dan kepemimpinan. Jadi 
sebaiknya calon pemimpin harus 
berani mengungkapkan data yang 
jujur," ujarnya.

Apalagi, tegas Said, urusan beras 
ini menyangkut hajat hidup orang 
banyak, nasib jutaan petani, bahkan 
nasib mayoritas rakyat Indonesia, 
karena menjadikan beras sebagai 
makanan pokok.

Bahkan bagi keluarga miskin, 
beras menjadi sandaran hidup mati 
mereka. Itulah sebabnya Banggar DPR 
d a n  p e m e r i n t a h  s e j a k  a w a l 
menyepakati negara harus menjamin 
pangan rakyat."Khususnya beras 
karena memiliki pengaruh besar atas 
tingkat kemiskinan mereka dalam 
bertahan hidup," ujarnya.

D a l a m  k e s e m p a t a n  i n i  i a 
mengatakan, urusan data beras data 

dan kebijakannya jangan dijadikan 
komoditas politik elektoral. Apalagi 
jika disampaikan dengan tidak jujur, 
tentu hal itu tidak baik."Bagi pemimpin, 
berani jujur itu bukan kehebatan, 
tetapi keharusan, sebab kata kata dan 
perbuatannya berpengaruh luas 
kepada rakyat," ujarnya.

Impor	Serampangan
Terpisah, Research Associate 

CORE Indonesia sekaligus Guru besar 
IPB Dwi Andreas Santosa menilai, 
k e p u t u s a n  i m p o r  b e r a s  t i d a k 
bijaksana. Diketahui, pemerintah 
Indonesia berencana mengimpor 
beras sebanyak 3 juta ton pada 2024. 

Berdasarkan data yang dimiliki, 
Indonesia melakukan impor sebanyak 
3 , 3  j u t a  to n  b e ra s  p a d a  2 0 2 3 . 
Sementara itu, pada 2024 pemerintah 
berencana untuk melakukan impor 
sebanyak 3 juta ton dari India dan 
Thailand. 

"Itu kami sampaikan sebagai 
keputusan impor yang serampangan, 
tanpa dasar,  tanpa data ,  tanpa 
perhitungan," kata dia dalam CORE 
Economic Outlook Sectoral 2024, 
Selasa (23/1/2024). 

Kalau impor tersebut direalisasi-
kan, petani akan merasa sangat 
dirugikan. Pasalnya, produksi pada 
pada 2024 diproyeksikan akan naik 3-
5  p e r s e n .  S e l a i n  i t u ,  p ro d u ks i 
komoditas jagung juga akan tumbuh 
pada 2024 ini. Dwi menjelaskan, pada 
2023 pemerintah tekah mengimpor 
beras sebanyak 2,7 juta ton, diikuti 
impor sektor swasta sekitar 300.000 
ton "Itu impor terbesar selama 25 
tahun terakhir," imbuh dia. 

Sebelumnya Badan Pusat Statistik 
(BPS) mengungkapkan, impor beras 
ke Indonesia merupakan yang ter-
tinggi dalam 5 tahun terakhir. Adapun, 
keputusan impor ini didasarkan pada 
alasan adanya proyeksi penurunan 
p ro d u k s i  b e ra s  n a s i o n a l  ya n g 
dipengaruhi oleh el nino. 

Padahal, berdasarkan data yang 

dimiliki Dwi, produksi beras pada 
2023 hanya turun 0,65 juta ton beras. 
Lebih lanjut, impor beras yang telah 
dipatok senilai 3 juta ton pada 2024 
dikhawatirkan akan menurunkan nilai 
jual beras di tingkat petani. "Jadi kalau 
stok besar pasti akan menjatuhkan 
harga yang lebih besar dari kenaikan 
stok tersebut. Jadi ini yang paling 
penting dan yang paling dirugikan 
siapa? ya sedulur tani," tandas dia. 

S e b a g a i  i n fo r m a s i ,  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Perekonomian 
Airlangga Hartarto menuturkan, 
kebijakan impor beras sebanyak 3 juta 
ton pada 2024 dilakukan untuk 
mengatasi defisit beras sebagai 
dampak dari El Nino atau fenomena 
pemanasan suhu muka laut. "Beras itu 
tahun kemarin kita impor sekitar 3,5 
juta (ton). 3 juta sudah masuk, 500 
ribu diharapkan masuk di bulan 
J a n u a r i  i n i ,"  k a t a  A i r l a n g g a . 
(wid,cnn,rls/dya)

Pedagang	beras	di	Jalan	Rajawali,	Makassar,	Sulawesi	Selatan	melayani	pembeli	di	tengah	
kenaikan	harga	beras	yang	belum	juga	terkendali.	(ilustrasi/dok)

VOLUME IMPOR 
BERAS INDONESIA 
(2019-2023)
--------------------------------------------

2019

356.290

407.740

429.210

3.062.860

Sumber	BPS

2020

2021

2022

2023

444.510
Ton

VOLUME IMPOR 
BERAS INDONESIA 
BERDASARKAN 
NEGARA ASAL (2023)
--------------------------------------------

Thailand

Vietnam

1.382.000
Ton

 1.148.000

309.000

141.000

Pakistan

Myanmar

Negara-Negara Lain

141.000141.000141.000141.000

 83.000
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MADIUN - Revitalisasi Pasar Kawak 
yang berada di Jalan Kutai Kota 
Madiun, Jawa Timur (Jatim) diduga 
bermasalah. Sekjen Masyarakat Anti 
Korupsi Indonesia (MAKI) Komaryono 
meminta aparat Penegak Hukum 
(APH) baik kepolisian maupun 
kejaksaan melakukan penyelidikan.

“Sangat disayangkan melihat 
kondisi setelah rehab dengan nilai 
anggaran Rp 2,5 miliar lalu masih ada 
p e r m a s a l a h a n  te r k a i t  s a n i t a s i 
drainase,” kata Komaryono, Selasa 
(23/1/2024).

Menurut Komaryo, seharusnya 
saluran pembuangan masuk dalam 
perencanaan, bukan setelah selesai 
pembangunan baru akan dibuat. 
“Tentunya ini membuat pedagang dan 
pembeli  merasa tidak nyaman,” 
ujarnya

Komaryono, juga meminta APIP 
( A p a r a t  P e n g a w a s a n  I n t e r n 
Pemerintah) dan APH untuk turun ke 
lapangan untuk mengetahui apa 
penyebab revitalisasi pasar Kawak 
yang menelan anggaran cukup besar 
masih ada yang kurang layak dan 
terkesan asal-asalan.

“Apip atau aparat penegak hukum 
harus mencoba menyikapi rehab 
pasar kawak di jalan Kutai kota 
Madiun ini,” ucap Komaryono.

U n t u k  d i k e t a h u i ,  p a s c a -
revitalisasi, para pedagang merasa 
kecewa karena tidak ada saluran 
khusus  yang disediakan untuk 
membuang air hasil cucian daging 
maupun ikan. Sebagai gantinya, 
mereka terpaksa menggunakan 
ember, menimbulkan dampak tidak 
hanya bagi kenyamanan pedagang 
tetapi juga pembeli yang merasa 
keberatan dengan situasi tersebut.

Selain masalah sanitasi, kondisi 

pasar yang semakin gerah juga 
m e n j a d i  k e l u h a n  u t a m a  p a r a 
p e d a g a n g .  P a s c a - r e v i t a l i s a s i , 
beberapa area di pasar terasa sempit 
d a n  k u r a n g  v e n t i l a s i  u d a r a , 
menciptakan suasana yang kurang 
nyaman bagi pengunjung.

A k i b a t  k e l u h a n  i n i ,  o m z e t 
pedagang mengalami penurunan 
signifikan dibanding periode sebelum 
revitalisasi. Para pedagang berharap 
pihak terkait  segera mengatasi 

Revitalisasi Pasar Kawak Madiun Diduga Bermasalah

masalah ini  untuk memulihkan 
k e m b a l i  k e p e r c a y a a n  d a n  k e -
nyamanan pembeli serta memastikan 
kelangsungan usaha pedagang di 
Pasar Kawak Kota Madiun. (wit/lut)

SURABAYA  -  Pe m e r i n t a h  Ko t a 
(Pemkot) Surabaya akan berupaya 
keras  untuk menata ualng dan 
menambah beberapa fasilitas serta 
wahana di kawasan wisata Tempat 
Hiburan Pantai (THP) Kenjeran. Upaya 
untuk menarik dan meningkatkan 
kunjungan wisatawan ini dianggarkan 
Rp 23 miliar.

"Anggaran untuk Pantai Kenjeran 
sekitar Rp23 miliar," kata Kepala 
Bidang Bangunan Gedung Dinas 
P e r u m a h a n  R a k y a t  K a w a s a n 
Perm u k im a n  sert a  Pert a n a ha n 
(DPRKPP) Kota Surabaya Iman 
Krestian melalui keterangan resmi, 
d i k u t i p  d a r i  a n t a r a  S e l a s a 
(23/1/2024).

Lebih lanjut dia mengatakan 
bahwa pengerjaan penataan THP 
Kenjeraan untuk menarik  para 
wisatawan ini masih menunggu 
berjalannya proses lelang.  Pemkot 
Surabaya juga sedang mengurus izin 
penggarapan proyek ke Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) dan Kementerian 
Kelautan dan Perikanan (KKP) 
Republik Indonesia (RI). "Memulai ini 
harus mendapatkan izin terlebih 
dahulu, sudah diproses," ujarnya.

Beberapa hal yang akan ada di THP 
Kenjeran antara lain menambah 
wahana baru, fasilitas baru, dan, 
atraksi air mancur dengan konsep 
baru. Nantinya, air mancur menari 
ya n g  J e m b a t a n  S u ro b oyo  a ka n 

dimodifikasi, kemudian ditambah 
pertunjukan laser show dan video 
mapping, dan pasir pantai yang bisa 
digunakan sebagai tempat bermain 
anak-anak seperti di pantai pada 
umumnya. 

Iman mengatakan selain merubah 
tata letak untuk kepentingan wisata, 
Pemkot Surabaya juga melakukan 
p e n g u r u k a n  l a h a n  d i  k awa s a n 
tersebut. Tujuannya adalah agar 
meningkatkan kesejahteraan warga 
nelayan di kawasan pesisir Kenjeran, 
serta sebagai proteksi banjir rob.

Penataan ulang kawasan THP 
Kenjeran merupakan bagian dari 
proyek besar tahun 2024. Namun, 
u n t u k  p e n g e r j a a n n y a  m a s i h 
menunggu proses lelang. “Untuk 
Pantai Kenjeran sekitar Rp 23 miliar,” 
kata Imam.

Iman juga mengatakan bahwa 
p iha k nya  a ka n  m en a m b a h da n 
mengoptimalkan sejumlah fasilitas di 
THP Kenjeran sehingga kawasan 
tersebut nantinya akan terlihat lebih 
cantik. Selain itu, DRPKPP berencana 
akan memodifikasi air mancur menari 
yang berada di Jembatan Suroboyo 
dengan menambah laser show dan 
video mapping agar dapat menjadi 
destinasi wisata baru.

Dirinya juga mengklaim bahwa 
video mapping pertunjukan air 
mancur di kawasan tersebut akan 
dibuat persis seperti yang ada di 
Taman Mini Indonesia Indah (TMII), 
bahkan disebut-sebut akan mirip 
dengan yang berada di Singapura. 

Tarik Wisatawan, Pemkot Surabaya Anggarkan Rp 23 M untuk THP Kenjeran

"Makanya, kita butuh area pantai itu 
biar orang yang datang ke situ tambah 
banyak," ungkap Iman.

Selain untuk mempercantik area 
pantai, proyek tersebut juga sebagai 
salah satu upaya yang dilakukan 
Pemkot untuk kesejahteraan warga 
nelayan di kawasan pesisir Kenjeran 
dan upaya proteksi banjir rob. "Kita 
terus berkoordinasi bersama pihak 
terkait soal pengerjaan ini," terangnya.

Sementara itu, Wali Kota Surabaya, 
Eri  Cahyadi mengatakan bahwa 
kebijakan tersebut dilakukan guna 
meningkatkan penghasilan warga 
nelayan. Pemkot Surabaya sebelum-
nya juga sudah memberikan intervensi 
berupa alat tangkap ikan dan perahu.

Tidak hanya itu, Pemkot juga akan 
memberikan akses ja lan untuk 
mempermudah nelayan ketika akan 
melaut. "Ketika laut surut, maka itu 
(perahu nelayan, Red) tidak bisa 
sampai ke dermaganya. Atau, ketika 
mau berangkat, juga sulit, banyak 
lumpur yang ada di sana. Sehingga, 
ketika kami diskusi dengan nelayan, 
satu-satunya jalan adalah dibuatkan 
akses jalan," papar pria yang biasa 
disapa Cak Eri itu.

Dalam mengatasi masalah akses, 
pria yang akrab dipanggil cak Eri ini 
mengusulkan kepada KKP untuk 
meminta izin. Dia berencana akan 
melakukan pengerukan lumpur agar 
nantinya dapat menjadi akses keluar 
dan masuknya perahu nelayan. "Tim 
KKP sudah melakukan pengkajian," 
sebutnya. (Tri/lut)

Jembatan	yang	ada	di	THP	Kenjeran	ini	menjadi	salah	satu	daya	tarik	wisatawan.

Sangat disayangkan 

melihat kondisi 

setelah rehab dengan 

nilai anggaran Rp 2,5 

miliar lalu masih ada 

permasalahan terkait 

sanitasi drainase

Komaryono
Sekjen Masyarakat Anti Korupsi 

Indonesia (MAKI)

Pasar	Kawak	Madiun
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SURABAYA - Proses pelunasan Biaya 
Perjalanan Ibadah Haji (BPIH) bagi 
jamaah haji reguler telah dimulai sejak 
10 Januari 2024 lalu. Namun, hingga 
saat ini baru 22.927 jemaah telah 
melunasi BPIH. Masih sedikitnya 
jamaah haji yang melunasi biaya ini 
juga terlihat di beberapa daerah di 
Jatim.

Juru Bicara Kementerian Agama, 
A n n a  H a s b i e ,  d i k u t i p  d a r i 
indonesiadaily.id menjelaskan bahwa 
jumlah jamaah lunas tersebut terdiri 
dari 22.161 jamaah yang masuk kuota 
jamaah berhak lunas, 277 jamaah 
kuota lanjut usia prioritas, dan 489 
jamaah cadangan.

Meski demikian, berdasarkan data 
Siskohat terlihat ada tren peningkatan 
jamaah yang melakukan pelunasan. 
Untuk itu Anna optimis bahwa angka 
tersebut akan terus meningkat. Anna 
juga mengatakan bahwa hampir 50% 
dari total kuota Indonesia, atau 
sebanyak 100.181 jamaah dari 
241.000 kuota haji reguler telah 
melakukan pemeriksaan kesehatan 
dan memenuhi syarat istitha'ah 
kesehatan.

"Jumlah ini akan terus bertambah 
karena proses pemeriksaan kesehatan 
jemaah terus berjalan," kata Anna.

A n n a  j u g a  m e n j e l a s k a n 
mekanisme pelunasan BPIH, di mana 
jamaah yang telah memenuhi syarat 
istitha'ah kesehatan dapat melakukan 
pembayaran pada Bank Penerima 
Setoran (BPS) BPIH yang sama dengan 
setoran awal atau BPS BPIH pengganti.

Pembayaran tersebut adalah 
besaran BPIH per embarkasi dikurangi 
setoran awal BPIH dan virtual account 
dari Badan Pengelola Keuangan Haji 
(BPKH). Besaran BPIH bervariasi 
untuk setiap embarkasi, dengan 
rincian yang telah ditetapkan oleh 
Kementerian Agama. Besaran tersebut 
mencakup biaya penerbangan haji, 
akomodasi Makkah, sebagian biaya 
akomodasi Madinah, biaya hidup 
(living cost), dan visa. 

Sebelumnya, Menteri Agama, 
Y a q u t  C h o l i l  Q o u m a s  t e l a h 
m e n a n d a t a n g a n i  M o U  t e r k a i t 
penyelenggaraan ibadah haji 1445 H 
dengan Menteri Haji dan Umrah Saudi, 
Tawfiq F Al  Rabiah.  Kuota haji 
Indonesia untuk tahun ini adalah 
241.000 jemaah, termasuk jemaah haji 
reguler dan haji khusus.

Sementara itu,  di kabupaten 
Jombang baru 207 jamaah dari 1.440 
jamaah baru melunasi BIPIH, artinya 
masih ada 1.233 jamaah yang belum 
lunas. “Hingga Senin 22 Januari 2024 
kemarin yang melakukan pelunasan 
sebanyak 207 CJH,” kata Kepala Kantor 
Kemenag (Kementerian Agama) 
Kabupaten Jombang Muhajir, Selasa 
( 2 3 / 1 / 2 0 2 4 ) ,  d i k u t i p  d a r i 
beritajatim.com.

Muhajir menjelaskan, sesuai data 
yang diterima dari Kemenag RI, jumlah 
jamaah yang berhak melakukan 

pelunasan ada 1.440 orang. Dengan 
rincian, jamaah reguler 1.084, lansia 
ada 39 jamaah, dan jamaah cadangan 
ada 317 orang.

Muhajir menjelaskan, jamaah 
Jombang yang sudah masuk porsi 
sudah datang ke bank penerima 
setoran. Namun karena istitoah 
(kemampuan jamaah haji dari segi 
kesehatan) CJH belum terinput di 
sistem sehingga nama mereka belum 
m u n c u l .  “Ad a  ya n g  b e lu m  b i s a 
melunasi karena terkendala sistem di 
istitha'ah-nya,” ujarnya.

Atas kendala itu, ia meminta para 
jamaah untuk bersabar menunggu 
perkembangan informasi terkait 
pelunasan CJH. “Jadwal pelunasan 
biaya haj i  tahap pertama akan 
berakhir di 12 Februari mendatang,” 
lanjut Muhajir.

Bagaimana jika sampai jadwal 
pelunasan tahap 1 berakhir mereka 
b e l u m  m e l u n a s i ?  M u h a j i r 
mengatakan, masih ada tahap II yang 
dibuka khusus bagi beberapa kriteria 
salah satu karena jamaah yang belum 
bisa melunasi karena gagal sistem. 
“Yang sudah mendapat surat istitoah 
sampai tanggal 23 januari 2024 
sebanyak 557 CJH,” urainya.

S e d a n g k a n  d i  K a b u p a t e n 
Bojonegoro dari 1.300 kuota jamaah 
haji baru 400 orang yang sudah 
melakukan proses pelunasan BiPIH 
dan dilaporkan ke Kemenag setempat. 
H a l  i t u  d i u n g k a p k a n  K a s i 
Penyelenggara Haji dan Umroh Kantor 
Kementerian Agama Kabupaten 
Bojonegoro, Muh Abdulloh Hafith.

“Per kemarin, jumlah CJH asal 
Kabupaten Bojonegoro yang sudah 
melunasi BiPIH dan melaporkan ke 
Kemenag Bojonegoro sebanyak 300an 
orang. Hari ini diperkirakan bisa capai 
450 sampai 500 orang,” ujarnya, Selasa 
(23/1/2024).

Sementara salah seorang jamaah 
asal Desa Mayangrejo, Kecamatan 
Kalitidu, Kabupaten Bojonegoro yang 
e n g g a n  d i s e b u t k a n  n a m a n y a , 
mengaku sudah dinyatakan istitoah. 

Perempuan yang tidak berkenan 
m e nye b u t k a n  i d e n t i t a s nya  i t u 
mengaku tahun ini berangkat bersama 
suaminya. “Saya daftar berangkat haji 
ini tahun 2011. Setelah dinyatakan 
i s t i to a h ,  ke m u d i a n  m e l a ku ka n 
pelunasan,” terangnya.

Di Kabupaten Ngawi, baru 73 
jamaah dari 305 kuota jamaah haji 
berhak lunas Bipih 1445 H/2024 M 
Kabupaten Ngawi telah melakukan 
pelunasan. Sebagian besar jamaah 
belum melakukan pelunasan lantaran 
menunggu terbitnya istito'ah setelah 
cek kesehatan. 

Kepala Kantor Kemenag Ngawi, 
Moh. Wahib, mengungkapkan sudah 
131 calon jemaah haji (CJH) yang 
sudah keluar istito'ahnya. Tetapi baru 
73 yang melakukan pelunasan.  
“Untuk persyaratan sebelum melunasi 
Bipih, harus tes kesehatan. Ini yang 
sudah melunasi 73 orang dari 131 
orang yang sudah keluar hasil tesnya,'' 
kata Moh Wahib, Selasa (23/1/2024) 

Wahib merinci, total warga Ngawi 
yang tahun ini dijadwalkan berangkat 
haji ada 305 orang. Sebanyak 15 orang 
di antaranya merupakan prioritas 
karena lansia, dan ada 105 orang yang 
menjadi cadangan. 

“ S e m u a  y a n g  d i j a d w a l k a n 
melaksanakan ibadah haji sudah 
melakukan tes kesehatan namun 
mayoritas memang belum keluar 
hasilnya. Ada yang pasutri kemudian 
salah satu di antaranya hasil tesnya 
k e l u a r  n a m u n  p e l u n a s a n n y a 
menunggu hasil keduanya keluar,” 
terang Wahib. 

Dia pun sudah mendorong para 
CJH yang sudah dinyatakan sehat dan 
terbit surat istito'ah dari Dinas 
Kesehatan untuk segera melunasi 
Bipih. Pun, batas akhir pelunasan 
Bipih yakni tanggal 12 Februari 2024.

Di Kota Kediri baru ada 27 jamaah 
yang melakukan pelunasan. Kepala 
Seksi Penyelenggaraan Haji dan 
Umrah Kemenag Kota Kediri, Tjitjik 
Rahmawati, mengatakan minimnya 
jumlah pelunasan Bipih karena 

Masih Minim, Baru 22.927 Jamah Indonesia 

Melunasi Biaya Haji Tahun 2024.
jamaah harus menjalani pemeriksaan 
kesehatan dan memenuhi syarat 
istitha'ah terlebih dahulu.

"Insya Allah karena istitha'ah 
belum keluar. Karena harus step by 
step," kata Tjitjik Rahmawati pada 
Selasa (23/1/2024). 

Tjit j ik menjelaskan alur cek 
kesehatan tersebut. Pertama, CJH 
harus ke Laboratorium Kesehatan 
Daerah (Labkesda) terlebih dahulu. 
Dari Labkesda, jemaah datang ke RS 
Kilisuci. Lalu balik ke Labkesda untuk 
ambil hasil laboratorium. Setelah itu, 
baru ke puskesmas sesuai domisili. 
Selang dari itu, menunggu istitha'ah 
dari kesehatan. 

Tjitjik memastikan, untuk tes 
kesehatan CJH tahun ini tidak ada 
perbedaan dari tahun sebelumnya. 
Tetapi untuk lebih rincinya, menjadi 
wewenang dari Dinas Kesehatan 
setempat. Kemenag Kota Kediri ini 
sudah membuka layanan pelunasan 
Bipih mulai 10 Januari 2024 hingga 7 
Februari 204 mendatang.

Pihaknya berharap seluruh jamaah 
bisa segera melakukan pelunasan. 
Data Kemenag Kota Kediri total, CJH 
1 4 4 5 H / 2 0 2 4  M  d i  Ko t a  Ke d i r i 
sebanyak 256 orang. Sementara tahun 
2023 sebanyak 329 orang. Jumlah 
jamaah haji tahun ini masih bisa 
bertambah. Pasalnya, belum termasuk 
jamaah cadangan. Untuk kuota jamaah 
cadangan, Kemenag Kota Kediri masih 
m e n u n g g u  u p d a t e  d a t a  d a r i 
Kementerian Agama RI.

Untuk diketahui, besaran biaya 
perjalanan ibadah haji (bipih) 2024 di 
setiap embarkasi berbeda. Untuk 
Embarkasi Surabaya BIPIH ditetapkan 
sebesar Rp 60.526.334 atau lebih 
malah Rp 4.480.162 dari besaran bipih 
yang disepakati oleh DPR RI bersama 
Kemenag sebesar Rp 56.046.172. Hal 
itu berdasarkan Keputusan Presiden 
(Keppres) Nomor 6 Tahun 2024 
tentang Biaya Penyelenggaraan 
Ibadah Haji Tahun 1445 Hijriah/2024 
Masehi.

Dengan besaran bipih tersebut, 
C J H  T u b a n  w a j i b  m e l a k u k a n 
pelunasan sebesar Rp 35.526.334, 
setelah dipotong setoran awal haji 
sebesar Rp 25 juta.

B e s a ra  B I P I H  d i  E m b a r ka s i 
Surabaya memang selalu lebih mahal 
dibanding 13 embarkasi lain, itu 
disebabkan masih menggunakan 
Boeing 747 dengan kapasitas 450 
jamaah dan Airbus 330 dengan 
kapasitas 400 jamaah. Juga karena 
jaraknya lebih jauh karena posisi 
Embarkasi Surabaya berada di wilayah 
Indonesia timur.

BIPIH termurah adalah embarkasi 
Aceh, BIPIH hanya Rp 49,9 juta. Itu  
karena lebih dekat dengan Arab Saudi. 
Untuk tahap pertama, pelunasan 
dimulai tanggal 10 Januari hingga 12 
Februari 2024. Pelunasan tahap 
pertama ini bagi jamaah regular, 
jamaah lansia dan jamaah cadangan. 
(lut/dya)

(ilustrasi)	Ibadah	haji
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MALANG  - Pemerintah Kabupaten 
( P e m k a b )  M a l a n g  b e r e n c a n a  
mengusulkan 52 ribu peserta BPJS 
Kesehatan segmen Penerima Bantuan 
Iuran Daerah (PBID) sebagai peserta 
Penerima Bantuan Iuran Nasional 
(PBIN). Wakil Bupati Malang, Didik 
Gatot Subroto, mengatakan  langkah 
ini diambil untuk memberikan 
perlindungan kesehatan kepada 
warga yang membutuhkan, namun 
belum mampu dibiayai oleh APBD. 

"Jadi memang untuk warga yang 
berhak men-dapatkan perlindungan 
kesehatan, dan belum mampu dibiayai 

PBID. Pemda berupaya melalui 
pengusulan menjadi peserta PBIN. 
Dari 172 ribu peserta PBID, 52 ribu 
akan diusulkan untuk itu (peserta 
PBIN). Karena memang ada keter-
batasan kemampuan anggaran di kita," 
ujar Didik, saat dikonfirmasi awak 
media, Selasa (23/1/2024). 

Lebih lanjut, di luar jumlah usulan 
koversi peserta dari PBID menjadi 
PBIN, Didik juga me-nyampaikan 
pentingnya upaya graduasi bagi 
kurang lebih 120 ribu peserta PBID. 
Menurutnya, upaya graduasi ini 
bertujuan agar masyarakat yang 

kesejahteraan. Maka, yang saya 
katakan tadi, statistik ini ukurannya di 
mana. Tapi kita berharap fasilitasi 
pemerintah pusat tetap dimanfaatkan 
s e b a i k  m u n g k i n .  K e m u d i a n  
p e n d a m p i n g a n ,  b a g a i m a n a  
menjadikan masyarakat yang miskin 
itu berubah menjadi masyarakat yang 
produktif, itu yang masih tetap 
dilakukan," tukasnya. 

Ditemui  dalam kesempatan 
berbeda, Kepala BPJS Kesehatan 
Cabang Malang, Roni Kurnia Hadi 
Permana, menyatakan bahwa dari 172 
ribu data yang diusulkan untuk 
diaktifkan kembali sebagai peserta 
P B I D,  B P J S  m a s i h  m e n u n g g u  
komitmen dari Pemkab Malang terkait 
tunggakan sebesar Rp 80 miliar. 
Tunggakan ini mencakup pembayaran 
selama sekitar lima bulan.

Roni juga menegaskan bahwa 
penagihan sudah dilakukan setiap 
bulan oleh BPJS, namun Pemkab masih 
belum dapat membayar tunggakan 
tersebut. 

"Nanti akan diverifikasi lagi oleh 
Badan Pengawas Keuangan (BPK). 
Kalau tagihannya gak dibayar-bayar ya 
kita lapor BPK, BPK yang akan 
melakukan verifikasi. Ya, alasannya 
Pemkab kan mereka masih menunggu 
verifikasi BPK itu, verif itu setahun 
biasanya. Kalau kita itu mengaktifkan 
peserta selalu dari permintaan Dinkes, 
gak mungkin kita ngaktifkan sendiri 
terus nagih sendiri," ungkap Roni. 
(Santi/Dya)

awalnya membutuhkan bantuan sosial 
dapat mencapai tingkat kemandirian 
ekonomi. 

Setelah mencapai tingkat mandiri 
tertentu, Didik mengharap agar sisa 
dana yang sebelumnya dialokasikan 
kepada peserta PBID, dapat diarahkan 
kepada keluarga yang baru mengalami 
kemiskinan. 

"Ada kewaj iban nanti  pen-
dampingan yang harus dillakukan oleh 
teman-teman pendamping Program 
Keluarga Harapan (PKH). Supaya kita 
membiasakan kepada masyarakat kita, 
agar tidak menjadi pribadi yang suka 
tangannya di bawah. Tetapi bagaimana 
mengubah itu agar istilahnya tangan 
kita di atas. Maka, pendampingan ini 
harus intens dilakukan di saat 
masyarakat penerima manfaat ini 
sudah mandiri, maka ada kewajiban 
untuk kita graduasi," ungkap Didik. 

Dalam konteks tersebut, Didik 
m e nye b u t  b a hwa  l a n g k a h  i n i  
menandai komitmen Pemkab Malang 
untuk tidak hanya memberikan 
b a n t u a n  s o s i a l ,  t e t a p i  j u g a  
mendorong kemandirian ekonomi 
masyarakat penerima manfaat .  
Menurutnya, hal ini sejalan dengan 
visi program perlindungan sosial 
yang berfokus pada perubahan 
masyarakat menjadi lebih mandiri 
dan produktif. 

"Karena PBID kita itu luar biasa 
tingginya, masih di atas 20 persen. 
Maka kan itu seharusnya tidak boleh 
terjadi, kalau kita berbicara tingkat 

Pemkab Malang Usulkan Pengalihan Ribuan 

Penerima Bantuan Iuran Daerah ke Pusat, Ada apa?

MALANG -  Penyerahan Prasarana, 
Sarana dan Utilitas (PSU) perumahan 
kembali menjadi keluhan warga dalam 
sesi ketiga Ngobrol Bareng Mbois 
Ilakes (NGOMBE), Selasa (23/1/2024). 
Pj Wali Kota Malang, Wahyu Hidayat, 
memberikan pernyataan tegas bila 
para pengembang perumahan harus 
menyesuaikan dengan regulasi baru 
terkait perizinan siteplan perumahan.

Diketahui, pada sesi NGOMBE 
sebelumnya, perwakilan warga 
perumahan Puri Cempaka Putih (PCP) 
II, Kedungkandang, mengeluhkan 
belum selesainya masalah penyerahan 
PSU selama hampir 30 tahun. Di mana 
keadaan tersebut memaksa warga 
untuk menarik iuran secara mandiri, 
mulai dari keperluan membeli tanah 
makam, membangun masjid, hingga 
mengaspal jalanan yang rusak. 
Padahal PSU seharusnya menjadi 
tanggung jawab pengembang.

"Ini tadi kan ternyata perwakilan 
dari warga perumahan Bulan Terang 
Utama (BTU) juga mengeluhkan hal 
y a n g  s a m a .  S e b e n a r n y a  k a n  

tergantung regulasi. Regulasi yang 
lama, dengan yang saat ini, itu ada 
beberapa ketentuan yang memang 
berdampak terkait dengan perizinan 
yang kita keluarkan. Perizinan yang 
dulu, aturannya hanya seperti itu, 
tetapi dengan aturan yang diterapkan 
dulu itu akhirnya membuatkan 
masalah yang muncul di tahun-tahun 
ini," ujar Wahyu, saat dikonfirmasi 
awak media, Selasa (23/1/2024). 

Wahyu menegaskan, fokus utama 
saat ini terletak pada pembaruan 
regulasi, terutama bagi pengembang 
perumahan yang belum mengikuti 
regulasi siteplan baru. Pj Wahyu juga 
m e n y a t a k a n  b a h w a  u p a y a  
penyelesaian masalah telah dilakukan, 
terutama karena penyerahan PSU juga 
menjadi perhatian dari Monitoring 
Center for Prevention (MCP) KPK. 

D a l a m  ko n te ks  i n i ,  Wa hy u  
menekankan bahwa regulasi menjadi 
keniscayaan, dan pengembang harus 
menyesuaikan diri terhadap hal 
tersebut. 

"Jadi mau tidak mau, apabila ada 

pada saat mereka ajukan itu kita cek 
kualitas dan kuantitasnya. Jangan 
sampai waktu kita terima asetnya tapi 
ternyata jelek-jelek padahal harusnya 
standarnya bagus. Sesuai gak dengan 
siteplannya, lahannya, kemudian 
s t a n d a r - s t a n d a r  y a n g  l a i n ,"  
pungkasnya.(Santi/Dya)

perubahan terkait dengan 
penyesuaian regulasi maka 
k i t a  m i n t a  k e p a d a  
p e n g e m b a n g  a g a r  
menyesuaikan. Jadi seperti 
di kasusnya perumahan 
PCP II itu, kita buat siteplan 
baru. Karena ada beberapa 
l a h a n  y a n g  s u d a h  
siteplannya dibuat tapi 
ternyata belum dibebaskan. 
Jadi kan gak mungkin kita 
mengklaving punyanya 
orang. Nah itu kita evaluasi 
untuk menyesuaikan yang 
memang sudah dimiliki 
oleh Pemda," paparnya. 

Lebih lanjut, terkait 
dengan Perum BTU, Pj 
Wahyu menekankan bahwa kendala 
belum secara rinci diketahui, namun 
fokusnya tetap sama, yakni pada 
tahapan penyerahan PSU oleh 
pengembang kepada Pemkot Malang. 

“Tapi kalau yang aset PSU PCP II, 
itu semuanya sudah diukur. Karena 
penyerahan itu kan kita tidak mudah, 

Penyerahan PSU Dikeluhkan Warga Lagi, 

Pemkot Malang Ingatkan Pengembang soal Regulasi Baru

Ilustrasi	antrean	peserta	BPJS	Kesehatan	di	Kantor	BPJS	Kesehatan	Cabang	Malang.	(Dok.	Santi/Lenteratoday)

Pj	Wali	Kota	Malang,	Wahyu	Hidayat,	dalam	program	NGOMBE,	
Selasa	(23/1/2024).	(Santi/Lenteratoday)
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ATLET skateboard Basral Graito 
membagikan kiat andal bermain 
skateboard salah satunya mempelajari 
jatuh agar meminimalisasi efek 
cedera.

" P e l a j a r i  c a r a  j a t u h  a g a r  
meminimalisir efek cedera,” kata dia 
melalui keterangan tertulis .

Di sisi lain, menurut Basral, 
seseorang juga harus punya niat dan 
k e m a u a n  u n t u k  m e m p e l a j a r i  
skateboard dan memperbanyak 
berlatih dengan teman-teman di 
komunitas serta tempat-tempat baru 
untuk saling berbagi informasi dan 
pengalaman sesama skater.

Terakhir, imbuh dia, konsisten 
mengulik dan menghafal trik-trik 
skateboard yang ingin dicoba untuk 
mengasah keterampilan juga menjadi 
bagian kiatnya agar andal bermain 
skateboard.

Basral Graito menceritakan, ia 
mulai bermain skateboard sejak tahun 
2016 karena memiliki ketertarikan 
pada olahraga yang menantang dan 
rasa penasaran untuk eksplorasi 
berbagai trik-trik skateboard.

"Dari rasa ketertarikan tersebut, 
saya selalu belajar mencoba trik baru 
dan konsisten untuk meningkatkan 
skill," ujar dia.

Sementara itu, berbicara tentang 
dunia skateboard, Ketua Komisi 
Indonesia Skateboard, Antony Adam 
Caya berpendapat sejak ditetapkan 

tempat dan berkenalan dengan 
pemain skate lain hingga meminta 
diajari trik-trik bermain skate.

Sambil belajar, Basral mencoba 
untuk mengikuti beberapa turnamen 
dan lolos sebagai juara.

D i l a n s i r  d a r i  i n s t a g r a m  
@kulturdomestik, Basral Graito 
d i p e r k e n a l k a n  m e l a l u i  v i d e o  
berdurasi 2 menit yang diunggah di 
kanal YouTube Flip Skateboards.

Meskipun Basral masih berusia 16 
t a h u n ,  i a  d i n i l a i  m e m i l i k i  
perkembangan dan konsistensi yang 
baik sebagai seorang skateboarder, 
karena pernah meraih medali perak 
dalam cabor Skateboard di ajang SEA 
Games 2019 Filipina.

B a s r a l  G r a i t o  m e n j a d i  
skateboarder Indonesia setelah 
Sanggoe Dharma Tanjung asal 
B a l i  y a n g  l e b i h  d u l u  
bergabung dengan tim 
skateboard company 
yang berbasis  di  
Amerika Serikat 
tersebut (Antara-
berbagai sumber)

sebagai cabang olahraga di Indonesia 
p a d a  2 0 1 8 ,  s ka te b o a rd  te r u s  
berkembang dan ini terlihat dari 
pertumbuhan komunitas dan wadah 
berlatih seperti skate school dan 
sarana skate park.

Dia lalu mengapresiasi pihak-
pihak yang mengadakan kompetisi 
skateboard karena dapat membuka 
kesempatan sebagai jalur tambahan 
untuk mengirim para peserta ke ajang 
bergengsi Kejurnas Skateboard 2024.

Dalam keterangan pers yang sama, 
Marketing Manager Powdered Drink 
Category WINGS Food The Budi 
Santoso mengatakan perusahaannya 
mengadakan kompetisi JASJUS Skate 
Seru sebagai bentuk dukungan kami 
bagi anak muda pencinta skateboard 
dalam bereksplorasi dan menunjuk-
kan ekspresi diri.

Profil
Basral Graito merupakan atlet 

skateboard termuda Indonesia yang 
baru berusia 16 tahun. Basral yang 
berasal dari Karanganyar, Jawa 
Tengah tersebut telah menorehkan 
banyak prestasi, salah satunya yakni 
menjadi Brand Ambassador VANs 
"THIS IS OF THE WALL" pada tahun 
2022.

Yang terbaru, Basral bergabung 
bersama salah satu merek skateboard 
ternama, Flip Skateboards.

Basral yang memiliki nama 
lengkap Basral Graito Utomo lahir di 
Tangerang. Tak berselang lama Basral 
dan kini berusia 16 tahun. Meski 
kelahiran Tangerang, ia berpindah 
dan tumbuh besar di Karanganyar, 
Jawa Tengah. 

Basral masuk ke dunia skateboard 
karena tidak disengaja awalnya. Ia 
pertama kali melihat orang lain yang 
bermain skateboard. Dari situ Basral 
mulai tertarik dan belajar secara 
otodidak.

Dilansir dari Youtube Killahamers, 
Basral awalnya membeli skateboard 
bekas temannya seharga Rp5000. 
Kemudian ia mulai belajar sendiri 
lewat Youtube.

Lewat YouTube, Basral mulai 
belajar trik skateboard. Selama proses 
belajar dengan cara melihat para 
pemain skateboard pro di Youtube, 
Basral  tak bergabung dengan 
komunitas skate dan hanya dilakukan 
secara mandiri.

Dari belajar mandiri, Basral 
kemudian mulai bermain di beberapa 

Sumber	:
Instagram	
@basralgraito

KIAT ANDAL 
BERMAIN SKATEBOARD 

BASRAL GRAITO
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ANAK berusia nol sampai delapan 
tahun rentan terkena gangguan 
penglihatan seperti mata juling atau 
mata malam, karena usia di bawah 
delapan tahun merupakan waktu 
kritis bagi perkembangan mata anak.

“Fase kritis itu nol hingga delapan 
tahun, di mana tiga tahun pertama itu 
adalah fase yang paling kritis. Ketika 
anak-anak tersebut ada gangguan 
penglihatan di fase itu, kemudian tidak 
ditangani dengan baik maka akan 
mengalami mata malas,” kata Ketua 
Perhimpunan Dokter Spesialis Mata 
Anak dan Strabismus Indonesia 
(INAPOSS) DR. dr. Feti Karfiati Memed, 
SpM(K), MKes dalam sebuah sesi 
media yang digelar di Jakarta.

Ambliopia atau mata malas adalah 
suatu kondisi dimana penglihatan 
anak tidak jelas atau kurang fokus 
karena adanya gangguan pada 
perkembangan fungsi penglihatan 
pada masa pertumbuhan anak.

Feti menuturkan usia nol hingga 
t i ga  t a h u n  a d a l a h  fa s e  k r i t i s  
p e r t u m b u h a n  te r u t a m a  u n t u k  
penglihatan anak, oleh sebab jika mata 
malas pada anak tidak segera 
ditangani dengan tepat maka akan 
menimbulkan gejala yang semakin 
parah hingga anak mengalami 

gangguan penglihatan.
Sayangnya tidak semua orang tua 

memperhatikan kondisi mata anak 
yang sudah terkena gangguan, seperti 
besarnya ukuran plus, minum ataupun 
silindris yang dialami anak, sehingga 
hal ini memicu terjadinya mata malas 
dan mata juling pada anak di 
kemudian hari.

Masalahnya kondisi ini tidak 
memiliki gejala yang terlihat dan 
b i a s a n y a  a n a k  t i d a k  a k a n  
menceritakan kondisi matanya.

“Penyebab mata juling itu karena 
adanya kekeruhan pada media, jadi 
media refraksinya ada keruh dan kalau 
tidak segera ditangani walaupun dia 
operasi, pasti tidak akan maksimal 
hasilnya,” kata dia.

Pa d a h a l ,  b i l a  a n a k  s e g e ra  
mendapatkan penanganan yang tepat, 
dokter dapat memberikan terapi yaitu 
dengan menutup satu mata yang 
dinilai tidak bekerja maksimal, atau 
menyarankan pemakaian kacamata 
supaya perlahan ju l ing  dapat  
disembuhkan.

“Jadi mata malas terapinya harus 
pada masa anak-anak. Ketika tumbuh, 
kalau telat, itu tidak bisa. Mata malas 
bisa menyebabkan juling dan juling 
bisa menyebabkan mata malas. Ini 

menanyakan pada anak terkait rasa 
tidak nyaman itu dan membawanya 
untuk mengikuti pemeriksaan mata 
agar bisa diketahui apakah matanya 
bermasalah atau tidak.

Sang dokter juga memberikan kiat 
mudah agar baik orang tua maupun 
anak bisa melakukan pemeriksaan 
awal apakah matanya mengalami 
masalah atau tidak.

"Bisa dengan mencoba menutup 
salah satu matanya dari situ bisa 
dilihat penglihatannya kabur atau 
tidak. Anak-anak, kan, enggak pernah 
menutup salah satu matanya. Kalau 
d u a - d u a n y a  t e r b u k a ,  k a n ,  
kelihatannya oke-oke saja, kalau satu 
ditutup ternyata mata lainnya kabur. 
Itu artinya perlu diperiksa," kata Lely.

Terkait dengan masalah gangguan 
penglihatan anak, pada akhir 2023 
Ikatan Profesi Optometris Indonesia 
(IROPIN) menyebutkan bahwa sejak 
pandemi Covid-19 didapati 400 dari 
1.000 anak Indonesia mengalami 
gangguan mata atau kelainan refraksi 
dini.

Salah satu penyebabnya ialah 
kebiasaan mengakses gawai yang 
tidak terkontrol dan membuat anak 
melebihi batas waktu ideal terpapar 
layar gawai (Antara)

yang perlu diperhatikan,” kata dia.
Sementara itu, Dokter Spesialis 

Mata Konsultan Strabismus JEC Eyes 
Hospitals and Clinic Gusti G. Suardana, 
SpM(K) menyatakan, semakin cepat 
skrining mata pada anak dilakukan 
ketika kecil, tata laksana medis dapat 
segera dijalankan.

O l e h  s e b a b  i t u l a h ,  G u s t i  
mengimbau orang tua untuk tetap 
memeriksakan anak-anaknya meski 
tidak menunjukkan adanya keluhan 
apapun, sehingga ahli medis dapat 
melihat lebih jelas kalau ada gejala-
gejala yang menyimpang.

“Orang yang matanya lurus-lurus 
saja, bukan berarti matanya normal, 
bisa jadi ada mata malas. Oleh karena 
itu, khususnya pada anak, skrining 
menjadi penting,” katanya.

Mengucek	dan	memicingkan	mata
Selain itu, ciri lain dari anak yang 

membutuhkan pemeriksaan mata 
ialah kerap mengucek mata karena 
merasa  t idak  nyaman dengan 
penglihatannya yang tidak jelas. 
Kebiasaan mengucek mata biasanya 
disertai dengan keluhan pusing.

Apabila ciri-ciri tersebut terjadi 
pada buah hati, orang tua dianjurkan 

ANAK DI BAWAH 8 TAHUN 

RENTAN GANGGUAN PENGLIHATAN
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melalui serangkaian pengujian 
ekstrem dalam kondisi yang ketat, 
sehingga menjadi salah satu baterai 
teraman di dunia.

Sedangkan BYD Dolphin yang 
mengadopsi konsep desain 'ocean 
aesthetics’ memiliki siluet dengan 
garis lipatan tajam dan kontur yang 
mengalir, sehingga memberikan 
karakter desain yang tegas dan elegan. 
Desain bodi dengan garis luar yang 
tegas, dan canggih dipadukan dengan 
garis lipatan tajam seakan memberi-
kan kesan kontur yang mengalir, mem-
proyeksikan ekspresi percaya diri.

Desain lampu depan dan belakang 
dari BYD Dolphin terinspirasi dari 
gerakan dinamis lumba-lumba, lampu 
depan LED melintasi kisi-kisi tengah 
dan lampu belakang memberikan 
kesan gaya dan teknologi menembus 
batas, suspensi futuristik menciptakan 
lingkungan berkendara modern 
membentuk permukaan melengkung 
yang indah, dinamis, dan minimalis.

BYD Dolphin juga dilengkapi 
dengan BYD e-Platform 3.0 dan 
memiliki kredensial keselamatan yang 
sangat baik dengan peringkat bintang 
5 dari Program Penilaian Mobil Baru 
Eropa (Euro NCAP).

Masuknya BYD ke pasar Indonesia 
semakin memperkuat komitmen 
b e r k e l a n j u t a n  B Y D  k e p a d a  
lingkungan, terutama karena sejalan 
dengan visi dan misi pemerintah 
Indonesia dalam menekan emisi 
bahan bakar kendaraan.

Sebagai bagian dari strategi 
p e r u s a h a a n ,  B Y D  j u g a  a k a n  
berkolaborasi dengan mitra lokal 
untuk membangun jaringan distribusi 
yang kuat agar dapat semakin 
mendekatkan diri kepada konsumen 
di Indonesia (Antara)

BYD Seal memiliki akselerasi 0-
100km dalam waktu 3.8 detik dengan 
jarak tempuh hingga 650 km dalam 
satu kali pengisian penuh baterai. 
Pengisian penuh baterai yang lebih 
singkat dengan kecepatan charge 
hingga 150kW.

Berbeda dengan BYD Seal, BYD 
Atto 3 memiliki desain yang lebih 
aerodinamis dan sporty dengan 
interior modern dan unik yang 
ditampilkan dengan tarikan guratan 
garis ke atas.

Karakter sporty pada BYD Atto 3 
juga diperlihatkan melalui roda alloy 
dinamis, kokpit futuristik, interior 
luas, kompartemen bagasi yang besar, 
panorama full length, jok kulit 
berlapis, dan stereo Dynaudio 12 
speaker. Secara keseluruhan, BYD Atto 
3 hadir dengan gaya premium 
sekaligus tetap ramah pengguna.

BYD Atto 3 dilengkapi dengan BYD 
e-Platform 3.0 terbaru yang dirancang 
khusus untuk kendaraan listrik murni. 
P e n g g u n a a n  e - P l a t f o r m  3 . 0  
memberikan manfaat penuh pada 
kecerdasan, efisiensi, keselamatan, 

dan estetika.
Teknologi e-Platform 3.0 

bertujuan untuk me-
ningkatkan kinerja NEV 

dalam keselamatan 
dan jangkauan ber-
kendara pada suhu 
rendah, serta me-
ningkatkan peng-
alaman berkendara 
yang cerdas, efisien, 
dan aman.

Platform tersebut 
dibangun dari Blade 

Battery yang merupa-
kan inovasi milik BYD. 

Keunggulannya telah lulus 

PERUSAHAAN  industri electric 
vehicle (EV) global Build Your Dreams 
(BYD) resmi meramaikan industri 
kendaraan listrik tanah air di Jakarta 
dengan meluncurkan tiga produk 
teranyar yaitu BYD Seal, BYD Atto 3, 
dan BYD Dolphin yang digadang-
g a d a n g  m e n g a d o p s i  b a n y a k  
keunggulan teknologi canggih.

" S e l a m a  2 9  t a h u n ,  B Y D  
berorientasi inovasi teknologi. Kami di 
sini berkomitmen untuk Indonesia. 
BYD akan terus memberikan teknologi 
terbaru dan produk terbaik di 
Indonesia, " ujar General Manager BYD 
Asia-Pasif ik Liu Xueliang saat  
memberikan sambutan di Jakarta, 
Kamis.

Terinspirasi dari keindahan lautan, 
BYD Seal hadir untuk menjadi pilihan 
bagi pencinta sedan. Hadir dengan 

tampilan bagian depan berbentuk X 
yang sporty dan stylish, kemewahan 
mobil listrik ini juga dirasakan dengan 
adanya silver-plated panoramic roof 
yang membentang luas, crystal gear 
shift, interior mewah nan luas yang 
m e n a m b a h  r u a n g  g e r a k  b a g i  
penumpang di belakangnya.

Kesan premium juga diperlihatkan 
dari lampu LED belakang yang 
boundless. Selain itu dengan adanya 
BYD intelligent cockpit system 
membuktikan bahwa BYD Seal juga 
merupakan mobil yang berteknologi 
tinggi.

Unit ini memiliki dua tipe roda 
penggerak yaitu empat penggerak 
untuk mode performance dan dua 
penggerak untuk mode hemat yang 
dapat disesuaikan untuk kebutuhan 
berkendara.

KECANGGIHAN 
TEKNOLOGI TERBARU 

MOBIL LISTRIK BYD
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INDIA akan menjadi tuan rumah 
kontes Miss World ke-71 setelah jeda 
selama 28 tahun, menurut penye-
lenggara acara, yang akan disiarkan 
secara streaming ke seluruh dunia. 

Mengutip Gulf News, laman resmi 
Miss World dalam unggahan di X 
menulis, ketua Miss World, Julia 
Morley CBE menyatakan kegembiraan- 
nya untuk mengumumkan India 
sebagai tuan rumah Miss World. 

"Ketua Miss World, Julia Morley 
CBE menyatakan, "Kegembiraan 
memenuhi udara saat kami dengan 
bangga mengumumkan India sebagai 
negara tuan rumah Miss World. 
Perayaan keindahan, keberagaman, 
d a n  p e m b e r d a y a a n  m e n a n t i .  
B e r s i a p l a h  u n t u k  p e r j a l a n a n  
spektakuler!  #MissWorldIndia  
#KecantikanDenganTujuan.," tulis 
cuitan tersebut. 

Terakhir kali kontes ini diadakan di 
negara ini pada tahun 1996 di 
Bengaluru.

Reita Faria Powell menjadi wanita 
India pertama yang memenangkan 
mahkota Miss World pada tahun 1966. 
Aishwarya Rai Bachchan membawa 
pulang mahkota Miss World pada 
tahun 1994 sementara Diana Hayden 
dinobatkan pada tahun 1997.

Yukta Mookhey menjadi Miss 
World keempat India pada tahun 1999 
d a n  P r i y a n k a  C h o p r a  J o n a s  
memenangkan gelar Miss World pada 
tahun 2000. Kemudian Manushi 

Chhillar dinobatkan sebagai Miss 
World pada tahun 2017. 

Karolina Bielawska dari Polandia 
adalah pemenang terakhir dan akan 
dinobatkan sebagai Miss World 
berikutnya di akhir acara. 

Lokasi acara Miss World ke 71 di 
India akan meliputi situs G-20 yang 
megah, Bharat Mandapam di New 
Delhi, dan Jio World Convention 
Center yang mempesona di Mumbai 
tanggal 18 Februari dan 9 Maret. 

Pada tanggal 20 Februari 'Upacara 
Pembukaan' dan 'India Menyambut 
Gala Dunia', akan diselenggarakan 
oleh Perusahaan Pengembangan 
Pariwisata India (ITDC) di Hotel Ashok 
di New Delhi dan final global Miss 
World ke-71 dijadwalkan akan 
diadakan pada tanggal 9 Maret di Jio 
World Convention Center di Mumbai. 

"Kembali ke India, negara yang 
saya kagumi, dan membawa 120 juara 
N a s i o n a l  u n t u k  m e nya k s i k a n  
keindahan negara ini adalah suatu 
kehormatan yang luar biasa. Miss 
World bukanlah hanya satu acara, ini 
adalah festival selama sebulan untuk 
merayakan prestasi perempuan. Kami 
akan membawa dunia ke India dan 
menampilkan India kepada dunia," 
kata Ketua dan CEO Organisasi Miss 
World, Julia Evelyn Morley CBE. 

M u n i s h  G u p t a ,  P e n a s i h a t  
Organisasi Miss World di India 
mengatakan Miss  World  akan 
menampilkan kekayaan budaya, 
tradisi, warisan, seni dan kerajinan 

pemenangnya saat itu, Susana Duijim 
dari Venezuela. Mahkota pertama Miss 
World tersebut terlihat sederhana dan 
digunakan hingga tahun 1957.

Mahkota kedua Miss World 
diperkenalkan pada edisi Miss 
World 1958 saat pemahkotaan Miss 
Afrika Selatan, Penelope Anne 
Coelen.

Desain mahkotanya terlihat 
indah dan rumit pada saat itu. 
Anehnya mahkota tersebut hanya 
digunakan pada tahun 1958 saja.

Mahkota ketiga Miss World 
kemudian diperkenalkan tahun 
berikutnya untuk pemahkotaan 
Miss Holland, Corine Rottschafer. 
Sama seperti tahun sebelumnya, 
mahkota ini hanya dipergunakan 
satu kali pada tahun tersebut.

Pa d a  1 9 6 0 ,  m a h ko t a  b a r u  
diperkenalkan saat pemahkotaan 
Norma Cappagli dari Argentina, 
hanya dipakai pada tahun tersebut. 
Miss World 2013: peserta pakai 
baju renang dan sarung tradisional. 
Pada 1980-an, kontes mengusung 
slogan "Beauty With a Purpose," 
menambah tes intelegensi dan 
k e p r i b a d i a n .  S e t e l a h  a b s e n  
b e b e r a p a  t a h u n ,  M i s s  Wo r l d  
kembali disiarkan pada 1998 oleh 
Channel 5. Pada 2001, strategi 
pemasaran melibatkan acara "You 
Decide" dengan kontes bakat, Beach 
Beauty, dan Olahraga bagi lembaga 
penyiaran. (berbagai sumber)

India, tekstil, masakan, pariwisata dan 
banyak lagi India kepada khalayak 
global yang besar. 

Tahun ini, setiap kontestan akan 
memiliki saluran media mereka 
sendiri di platform MissWorld.com 
yang luas untuk menunjukkan 
mengapa mereka harus maju ke 20 
besar final.

Awal	mula
Miss World dimulai sebagai 

Fe s t iva l  ko n te s  b i k i n i ,  u n t u k  
menghormati pakaian renang yang 
baru diperkenalkan pada tahun 1951, 
tetapi disebut "Miss World" oleh 
media.

Pada awalnya direncanakan 
sebagai acara one-off .  Setelah 
mempelajari kontes Miss Universe 
yang hadir di kemudian hari, Morley 
memutuskan untuk membuat kontes 
menjadi acara tahunan.

P e r t e n t a n g a n  t e r h a d a p  
penggunaan bikini mengakibatkan 
pergantian bikini dengan baju renang 
yang lebih sopan setelah kontes 
pertama.

Miss World pertama pada tahun 
1951 adalah Miss yang pertama dan 
yang terakhir yang dinobatkan sebagai 
pemenang dalam busana bikini.

Tercatat dalam penyelenggaraan-
nya, Miss World telah menggunakan 
sebelas mahkota. Miss World 1955 
adalah kontes Miss World pertama 
yang memberikan mahkota bagi 

INDIA JADI TUAN RUMAH 

MISS WORLD SETELAH JEDA 28 TAHUN
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CAWAPRES nomor urut 03, Mahfud 
MD, mengungkapkan keinginannya 
untuk mundur dari Menteri Koor-
dinator Bidang Politik, Hukum, dan 
Ke a m a n a n  Re p u b l i k  I n do n e si a 
(Menko Polhukam).Mahfud mengata-
kan, keinginan untuk mundur sebagai 
menteri Jokowi muncul sudah lama. 
Alasannya agar ketika debat ia bisa 
membuka data lebih gamblang dan 
leluasa.

"Saya merencanakan mengundur-
kan diri sebenarnya sudah lama ketika 
akan mulai debat pertama, agar bisa 
l e b i h  l e l u a s a  m e m b u k a  d a t a 
sebenarnya sehingga lebih etis saya 
membaca data data itu kalau saya 
tidak di pemerintahan," ujar Mahfud di 
Semarang, Selasa (23/1/2024).

Namun, keputusan untuk mundur 
itu masih menunggu waktu yang tepat, 
termasuk etika terhadap Presiden 
Jokowi yang mengangkatnya. Ia ingin 
menyiapkan ini dengan baik."Tetapi 
p a d a  wa k t u  i t u  a d a  b e b e r a p a 
pertimbangan ya. Pertimbangannya 
perlu etika saya kepada Pak Jokowi. 
Saya dulu diangkat oleh beliau dengan 
sangat terhormat dengan penuh 
kepercayaan kepada beliau sebagai 
presiden rakyat dan saya harus 
mempersiapkan masa transisi baik-
baik," jelas dia.

Meski begitu, ia memastikan tidak 
pernah menggunakan fasilitas negara 
dalam agendanya sebagai cawapres. 
Mahfud justru mengungkap banyak 
pejabat yang justru memanfaatkan 
fasilitas negara untuk agenda Pilpres 
2024.

"Saya juga tidak minta protokoler 
yang lebih dari yang ditentukan oleh 
pemerintah oleh KPU. Saya tidak 
minta penjemputan atau apa pun 
kecuali yang melekat secara utuh. Dan 
ternyata di dalam perkembangan, 
adalah gejala pejabat tidak se fair saya, 
di dalam melaksanakan tugas, masih 
mencampur aduk keperluan politik 
dan tugas jabatan. Saya merasa saya 
harus konsekuen untuk mengatakan 
saya akan menentukan sikap pada 
saatnya dengan baik-baik," tegas dia.

Untuk itu, dirinya masih mencari 
m o m e n t u m  ya n g  te p a t  te r k a i t 
kepastian dirinya mundur dari kabinet 
Jokowi."Saya sudah sepakat dengan 
pak ganjar pranowo untuk saya 
mundur pada momentum yang tepat 
sambil membuat masa transisi itu. 
Kemudian pertimbangan ini menjadi 
penting lagi dalam situasi sekarang 
karena selama t iga  bulan saya 
memberi contoh sebagai menteri yang 
menjadi calon, saya tidak sedikit pun 
menggunakan fasilitas negara untuk 
kepentingan kampanye," kata Mahfud.

Mahfud dalam acara 'Tabrak Prof' 
di Kota Semarang menegaskan akan 
mundur ketika sudah waktunya."Baik, 
t o l o n g  d e n g a r k a n  b a i k - b a i k 
semuanya, apa yang disampaikan Pak 
Ganjar sore ini adalah kesepakatan 
saya dengan Pak Ganjar sejak awal 
bahwa saya pada saatnya yang tepat 
n a n t i  p a s t i  a k a n  m e n g a j u k a n 
pengunduran diri secara baik-baik," 
kata Mahfud di Kafe Borjuis, Jalan 
Tendean, Kota Semarang.

Sebelumnya Mahfud disebut 
sudah membahas masalah ini dengan 

Ganjar Pranowo. Mereka menyoroti 
besarnya konflik kepentingan jika 
menteri maju di Pilpres 2024 tidak 
mundur ."Itulah yang sejak awal kita 
bicara apakah seorang yang sekarang 
menjabat di dalam jabatan publik 
apalagi selevel menteri itu mundur 
atau tidak. Gubernur, bupati, wali 
kota, mundur atau tidak. Semua di 
jabatan publik," kata Ganjar kepada 
wartawan usai menyambangi Ponpes 
Budaya Wongsorogo.

Ganjar mengatakan, hasil diskusi 
itu, dirinya dan Mahfud sepakat 
menteri harus mundur. Sebab sudah 
ada kejadian menteri kampanye 
menggunakan fasilitas negara."Nah 
dengan beberapa kejadian orang 
menggunakan fasilitas, menggunakan 
a l a t  t r a n s p o r t a s i  a l a s a n n y a 
k u n j u n g a n  ke r j a  t a p i  d i  s a n a 
kampanye, kan, rakyat bisa melihat, 
maka kita sedang mengambil risiko 
itu. Maka saya sarankan mundur lah," 
kata Ganjar.

"Termasuk Pak Mahfud. Jadi kita 
sudah diskusi dengan beliau pada soal 
ini agar fair, lebih baik mundur lah," 
pungkasnya.

Terpisah, Sekjen PDIP Hasto 
K r i s t i y a n t o  m e n a n g g a p i  i s u 
mundurnya Mahfud Md dari kursi 
m e n t e r i . H a s t o  m e n g a t a k a n 
kepentingan bangsa harus di atas 
segalanya.

"Ya kalau menteri-menteri dari 
PDI Perjuangan, kita harus melihat 
bahwa kepentingan bangsa dan 
negara di atas segalanya," kata Hasto 
di Jalan Teuku Umar, Menteng, Jakarta 
Pusat, Selasa (23/1/2024).

"Jadi meskipun ada yang pernah 
mengatakan kami sudah siap angkat 
koper, tapi buat Ibu kan stabilitas 
pemerintahan itu kan sangat penting," 
sambungnya.

Sebab, Hasto mengatakan rakyat 
merupakan pemegang kekuasaan. 
Menurutnya, yang terpenting ialah 
m e n i n g k a t k a n  k u a l i t a s 
pemilu."Menteri bertanggung jawab 
kepada rakyat pada bangsa dan 
negara sebagai pembantu presiden, 
k e p e n t i n g a n  r a k y a t  a k a n 
diutamakan," jelasnya.

Hasto kemudian memberikan 
contoh pada saat masa pemerintahan 
Presiden ke-2 Soeharto. Saat itu, kata 
d i a ,  m e n t e r i  y a n g  m u n d u r 
m e n y e b a b k a n  k e g o n c a n g a n 
politik."Kalau kita misalnya melihat 
zaman Pak Harto, ada menteri yang 
mengundurkan dir i ,  kemudian 
menyebabkan Pak Harto juga harus 
mundur kan, kemudian menciptakan 
kegoncangan politik," ungkapnya.

Hasto menegaskan pihaknya lebih 
mementingkan kepentingan bangsa. 
Sebab, dia mengatakan komitmen 
PDIP ialah menjaga konstitusi."Kalau 
a d a  p i h a k- p i h a k  k e t i g a  y a n g 
memanfaatkan kegoncangan politik 
i t u ,  P D I  P e r j u a n g a n  l e b i h 
mementingkan kepentingan rakyat 
bangsa dan negara," ucap Hasto.

"Bukan sekadar ambisi  per 
orangan, kalau ambisi kekuasaan 
gampang dengan diperpanjang masa 
j a b a t a n  p r e s i d e n  P D I P  a k a n 
mendapatkan manfaat, tetapi yang 
dilakukan kan menjaga konstitusi, 
m e n j a g a  d e m o k r a s i ,  m e n j a g a 

kedaulatan rakyat," sambungnya.

Akun	Kemhan	Dilaporkan	
ke	Bawaslu 

Di sisi lain, Koalisi Pemilu Bersih 
2024 yang terdiri dari sejumlah 
o r g a n i s a s i  m a s y a r a k a t  s i p i l 
melaporkan akun X Kementerian 
Pertahanan (Kemhan) yang mencuit 
#PrabowoGibran2024 ke Bawaslu. 
L a p o r a n  i t u  t e r k a i t  d u g a a n 
penggunaan fasilitas negara yang 
m e n g k a m p a nye k a n  s a l a h  s a t u 
pasangan calon Pilpres 2024.

"Pada kali ini substansi yang kami 
laporkan yakni adalah adanya cuitan 
d i  a k u n  r e s m i  K e m e n t e r i a n 
Pertahanan Republik Indonesia yakni 
akun resmi X atau Twitter di mana ada 
hashtag salah satu pasangan calon 
yakni pasangan calon Prabowo-Gibran 
yang di mana di dalam hashtag 
tersebut ada #PrabowoGibran2024 di 
mana kami menilai bahwa disitu ada 
dugaan penggunaan fasilitas negara 
u n t u k  m e m p r o m o s i k a n  a t a u 
m e n g k a m p a nye k a n  s a l a h  s a t u 
pasangan calon Pilpres 2024," kata 
Advokat Themis Indonesia, Ibnu 
Syamsu Hidayat, di kantor Bawaslu, 
Jakarta, Selasa (23/1/2024).

Adapun Laporan tersebut telah 
diterima dan teregister dengan 
N o m o r :  0 3 5 / L P / P P / R I / 
00.00/I/2024/ tertanggal 23 Januari 
2 0 2 4 .  I a  m e n i l a i ,  c u i t 
#PrabowoGibran2024 bertentangan 
dengan UU Pemilu.

"Penggunaan hastag Prabowo-
G i b r a n  2 0 2 4  i t u  k a m i  n i l a i 
bertentangan dengan UU yakni sesuai 
dengan Pasal  280-282-283 UU 
Pemilu," imbuhnya.

Di lokasi yang sama, perwakilan 
Themis Indonesia, Hemi Lavour 
Febrinandez, menilai pelanggaran 
tersebut  bukan hanya bersi fat 
administrasi, namun juga struktural 
pemerintahan. Ia menduga bahwa 
cuitan itu muncul atas perintah dari 
petinggi Kemhan.

"Kami menilai ini bukan cuman 
pelanggaran yang hanya dinilai 
administrasi, akan tetapi kita harus 
m e l i h a t  p e l a n g g a r a n  s e c a r a 
struktural, karena kita tahu bersama 
Kemhan masih bernuansa militeristik 
jadi kita harus lihat apakah jangan-
jangan ada komando di situ karena 
mustahil seorang admin medsos 
kemudian melakukan cuitan terkait 
dengan hastag tanpa ada perintah," 
ujarnya.

Adapun sejumlah barang bukti 
yang dibawa antara lain tangkapan 
layar cuitan dan rangkaian kajian 
terkait dengan peraturan perundang-
undangan yang diduga dilanggar oleh 
Menteri Pertahanan dan juga PNS yang 
b e r t a n g g u n g  j a w a b  m e n j a d i 
administrator di akun sosial media 
Kementerian Pertahanan.

Koalisi masyarakat sipil meng-
klaim ini adalah laporan ketiga yang 
dilayangkan ke Bawaslu terkait 
dugaan pelanggaran pemilu. Mereka 
menegaskan mereka tidak berpihak 
pada paslon manapun.

Sementara itu,  Kementerian 
Pertahanan sudah memberikan 
klarifikasi usai cuitan #PrabowoGibran2024 
di akun media sosial X-nya. Karo 
Humas Kemhan Brigjen Edwin Adrian 
m e n g a t a k a n  c u i t a n  t e r s e b u t 

merupakan ketidaksengajaan dari 
admin.

"Terkait berita yang beredar 
tentang akun X Kemhan yang mencuit 
tagar Prabowo-Gibran, perlu kami 
klarifikasi bahwa hal tersebut terjadi 
karena adanya ketidaksengajaan 
(autotext), dari admin Kemhan," kata 
Edwin.

Edwin menuturkan kesalahan itu 
t e l a h  d i p e r b a i k i .  E d w i n 
m e n y a m p a i k a n  a d m i n  y a n g 
memposting cuitan tersebut telah 
diberi sanksi teguran keras."Dan 
kesalahan telah diperbaiki. Kami telah 
lakukan evaluasi dan penekanan ulang 
untuk berhati-hati dalam proses 
publikasi. Dan, admin telah diberikan 
sanksi teguran keras, karena kurang 
berhati-hati dalam melaksanakan 
tugasnya," tuturnya. (wid,rls,ist , 
ant/dya)

NAMA-NAMA MENTERI 

DIISUKAN MUNDUR DARI 

KABINET INDONESIA MAJU 
--------------------------------------------

Menteri Keuangan 
Sri	Mulyani

Menteri Luar Negeri 
Retno	Marsudi

Menteri Pekerjaan Umum 
dan Perumahan Rakyat (PUPR) 
Basuki	Hadimuljono

Menteri Perencanaan Pembangunan 
Nasional (PPN)/Bappenas
Suharso	Monoarfa

Menteri Lingkungan Hidup 
dan Kehutanan 
Siti	Nurbaya	Bakar	

Menteri ESDM 
Arifin	Tasri 

Menteri Koordinator Bidang 
Politik, Hukum, dan Keamanan 
Mahfud	MD.

Menteri Hukum dan 
HAM/Menkumham, 
Yasonna	Laoly	

Menteri Sosial, 
Tri	Rismaharini	

Menteri Pemberdayaan Perempuan 
dan Perlindungan Anak/PPPA, 
I	Gusti	Ayu	Bintang	Darmawati	

Menteri Pendayagunaan 
Aparatur Negara Reformasi 
Birokrasi/ PAN-RB, 
Abdullah	Azwar	Anas	

Sekretaris Kabinet/Seskab, 
Pramono	Anung
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bumi berkekuatan Magnitudo 7 yang 
mengguncang area pegunungan di 
perbatasan China dan Kyrgyzstan. 
L a p o ra n  k a n to r  b e r i t a  X i n h u a 
m e n y e b u t  o t o r i t a s  s e t e m p a t 
mengerahkan tim khusus ke pusat 
gempa, sedangkan sekitar 800 orang 
bersiaga untuk misi bantuan bencana 
besar-besaran.

Puluhan korban luka akibat gempa 
itu dilaporkan mencari bantuan medis 
hingga ke Almaty, kota terbesar di 
Kazakhstan, yang berbatasan dengan 
Xinjiang dan Kyrgyzstan. Kementerian 
Kesehatan Kazakhstan melaporkan 
bahwa 44 orang yang mengalami 
"berbagai" jenis luka mencari bantuan 
di kota Almaty.

Sejumlah gambar yang diposting 
ke media sosial dan laporan berita 
berita lokal menunjukkan warga 
berbondong-bondong pergi keluar 
saat gempa mengguncang.Menurut 
p o s t i n g a n  a k u n  We i b o  m i l i k 
pemerintah Xinjiang, sekitar enam 
korban luka lainnya ada di distrik Akqi, 
C h i n a ,  d e n g a n  d u a  k o r b a n  d i 
antaranya mengalami luka serius.

Total 47 bangunan di wilayah 
tersebut  runtuh akibat  gempa, 
sementara 78 bangunan lainnya 
mengalami kerusakan. Dua gedung 
permukiman dan kandang ternak 
ambruk di area dekat pusat gempa, 
yakni di pedesaan distrik Wushi, 
dengan pasokan listrik padam untuk 
sementara waktu.

Otoritas Aksu mengungkapkan 
bahwa gempa sempat memutus 
jaringan l istrik.  Sementara itu, 
menurut otoritas Xinjiang, daerah 
pegunungan Uchturpan memiliki 
populasi sekitar 233.000 orang pada 
tahun 2022.

Biro Kereta Api Urumqi melanjut-
kan layanannya setelah pukul 07.00 
usai  pemeriksaan keselamatan 
memastikan tidak ada masalah di jalur 

JAKARTA-Kementerian Luar Negeri 
memastikan tidak ada warga negara 
Indonesia (WNI) yang jadi korban 
gempa bumi di Xinjiang, China. 
Diketahui, gempa yang berpusat di 
ke d a l a m a n  1 3  k i l o m e te r  ( k m ) 
Xinjiang, sekitar 140 km sebelah barat 
kota Aksu mengguncang dengan 
magnitudo 7,0, Selasa (23/1/2024). 
Dikabarkan media lokal, getaran 
terasa hingga India.

“Berdasarkan catatan lapor diri 
KBRI Beijing pada Portal Peduli WNI, 
tidak terdapat WNI yang berdomisili di 
wilayah terdampak,” kata Juru Bicara 
Kemlu Lalu Muhamad Iqbal melalui 
pesan singkat pada Selasa.

KBRI Beijing disebutnya juga telah 
berkoordinasi dengan otoritas China 
dan berkomunikasi dengan komunitas 
Indonesia di wilayah terdampak. 
“Hingga saat ini  tidak terdapat 
informasi adanya korban WNI,” ujar 
Iqbal.

Menurut media setempat, gempa 
terjadi sekitar pukul 02.00 dini hari. 
Tak ada korban jiwa dilaporkan, 
n a m u n  k e r u s a k a n  y a n g  l u a s 
kemungkinan terjadi.Melansir AFP 
ya n g  m e n g u t i p  X i n h u a ,  ke t i k a 
guncngan terasa warga bergegas 
m e n y e l a m a t k a n  d i r i .  M e r e k a 
berhamburan ke luar meski suhu 
sangat dingin sekitar -10 derajat 
Celcius."Pusat gempa berada di 
Kabupaten Wushi," lapor Xinhua.

Gempa di wilayah perbatasan itu 
terasa hingga Bishkek, Kyrgyztan. Di 
Almaty, kota terbesar di Kazakhstan, 
warga berbondong-bondong keluar 
setelah gempa terjadi.Gempa pun 
terasa hingga New Delhi India. Saluran 
TV lokal melaporkan guncangan 
sangat terasa meski pusat gempa 
berjarak sekitar 1.400 kilometer.

Gempa bumi yang terjadi sehari 
setelah tanah longsor mengubur 
p u l u h a n  o r a n g .  P e r i s t i w a  i t u 

m e n e w a s k a n  s e d i k i t n y a 
delapan orang di barat daya 

China.Di Desember lalu, 
gempa di barat laut negara 
itu menewaskan 148 orang 
dan membuat ribuan orang 
mengungsi  d i  provinsi 
Gansu.  Gempa tersebut 
merupakan yang paling 
mematikan di China sejak 
tahun 2014, ketika lebih dari 
600 orang tewas di provinsi 
b a r a t  d a y a 
Yunnan.Dilaporkan pula 
serangkaian gempa bumi 
susulan masih terjadi di 
wilayah tersebut. Ada yang 
kekuatan mencapai 5,5.

50 	 O ran g 	 L uk a , 	 1 20	
Rumah	Hancur

M e n u r u t  l a p o r a n , 
sekitar 50 orang mengalami 
luka-luka akibat gempa 

ke re t a .  Pe n a n g g u h a n  t e r s e b u t 
berdampak pada 23 kereta, ungkap 
biro yang melayani ibu kota Xinjiang 
melalui akun resminya di Weibo.

Catatan Survei Geologi AS (USGS) 
gempa tersebut bermagnitudo 7,0 dan 
terjadi di Pegunungan Tian Shan yang 
aktif secara seismik. Beberapa kali 
gempa susulan tercatat, yang terkuat 
bermagnitudo 5,3.

Gempa terbesar di kawasan itu 
d a l a m  s a t u  a b a d  t e r a k h i r 
bermagnitudo 7,1 dan terjadi pada 
tahun 1978. Gempa ini menambah 
duku di China karena sebelumnya 
sekitar 11 orang tewas akibat tanah 
longsor pada hari Senin (22/1/2024) 
yang mengubur 47 orang dalam cuaca 
dingin di daerah pegunungan terpencil 
di barat daya China. Dua orang berhasil 
diselamatkan.

Bencana itu terjadi sebelum jam 6 
pagi di desa Liangshui di bagian timur 
laut provinsi Yunnan.Pada pukul 10 
malam, 11 jenazah telah diangkat dan 
sekitar 500 orang berhasil dievakuasi 
dari daerah tersebut.

Tim penyelamat terus mencari 
korban di sekitar 18 rumah setelah 
tanah longsor di Zhenxiong. Sebelas 
jenazah berasal dari kelompok yang 
awalnya tertimbun. Tanah longsor 
dipicu oleh runtuhnya tebing curam, 
dengan luas tanah yang runtuh sekitar 
100x60 meter dan ketebalan enam 
meter. Operasi penyelamatan ber-
lanjut semalaman dan diperkirakan 
akan berlangsung minimal tiga hari. 
(afp,rtr, xinhua,rls/dya)

Gempa China Terasa sampai India, 
WNI Dipastikan Aman

foto-foto:	Penampakan	gempa	yang	berpusat	di	kedalaman	13	kilometer	(km)	Xinjiang,	sekitar	140	km	sebelah	barat	kota	Aksu	
mengguncang	dengan	magnitudo	7,0,	Selasa	(23/1/2024).	(xinhua)

DAFTAR NEGARA DENGAN 

JUMLAH GEMPA BUMI TERBANYAK 

ANTARA 1990-2024:
......................................................................................

......................................................................................

China

186

166

109

98

Indonesia

Iran

Jepang

Amerika Serikat

Turki

India

Filipina

78

62

58
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